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VERBALE N. 1 CONSIGLIO DI ISTITUTO  

In data 6 Febbraio 2023, presso i locali della biblioteca dell’ISIS di Setificio Paolo Carcano di 

Como, alle ore 18:30 è convocato il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Delibera approvazione Programma Annuale e.f. 2023; 

3. Delibera istituzione Fondo Economale per le minute spese ex art. 21 D.I. 129/2018; 

4. Delibera presentazione progetti in risposta a avvisi PNRR - Next generation 

classroom, Next generation labs; 

5. Esiti iscrizioni classi prime a.s. 2023-24; 

6. Comunicazioni del DS; 

7. Varie ed eventuali. 

Componente Genitori Sigg. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Mirko Capriati Presente 18:30 - 21:15 

Francesco Carrozza Presente 18:30 - 21:15 

Elena Marangoni Assente 18:30 - 21:15 

Nicolò Righi Presente 18:30 - 21:15 

 

Componente Docenti Proff. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Gabriella Bianchini Presente 18:30 - 21:15 

Lucia Colombo Assente 18:30 - 21:15 

Angelo Davino Presente 18:30 - 21:15 

Franco Guarino Presente 18:30 - 21:15 

Irene Rella Presente 18:30 - 21:15 

Mario Taccone Presente 18:30 - 21:15 
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Roberto Zoni Presente 18:30 - 21:15 

Anna Zucchi Assente 18:30 - 21:15 

 

Componente Studenti Sigg. 

Nomi Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Alessandro Bruni Presente 18:30 - 21:15 

Elena Fazio Presente 18:30 - 21:15 

Chiara Galetti Assente 18:30 - 21:15 

Francesco Milasi Presente 18:30 - 21:15 

 

Dirigente scolastico Prof. 

Nome Presenza Orario Ingresso/Uscita 

Roberto Peverelli Presente 18:30 - 21:15 

Presiede la riunione il Presidente, sig. Mirko Capriati, che, accertata la presenza del numero 

legale, dà inizio alla seduta alle ore 18:30.  

Assume l’incarico di verbalizzare la seduta odierna il prof. Roberto Zoni.  

È presente anche il DSGA dott. Edoardo Fichera, incaricato di illustrare al Consiglio la 

relazione al programma annuale 2023. 

In apertura di seduta, il dirigente scolastico chiede l’inserimento all’ordine del giorno della 

discussione in merito a due richieste di autorizzazione a viaggi di istruzione in deroga ai 

criteri definiti dal regolamento viaggi. La richiesta è accolta e l’ordine del giorno della seduta 

è modificato, inserendo un nuovo punto: 

- Richiesta di autorizzazione viaggi di istruzione in deroga al regolamento  

 

La richiesta sarà inserita al quarto punto dell’ordine del giorno. 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 

Il prof. Guarino chiede che vengano puntualizzati nel verbale della seduta precedente due 

suoi interventi: 

1) la richiesta che il percorso per la carriera alias sia meglio definito per ridurre la possibilità 

che venga presentata domanda estemporanea, con l’intenzione di limitarne la 

presentazione solo in seguito a un percorso psicologico in atto. Il DS si impegna a presidiare 

che le domande di attivazione della carriera alias siano presentate con la garanzia che siano 

coerenti con il regolamento attivato. 
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2) la richiesta che sia stabilita una linea per il futuro per risolvere il problema della carenza 

delle aule rispetto al numero delle classi: ribadisce la proposta che il disagio sia condiviso su 

più classi dell’istituto, invece che ricadere con maggiore frequenza sulle classi che hanno 

molte ore di laboratorio. Il DS ribadisce le risposte già verbalizzate nella seduta precedente. 

Si procede alla votazione:  

Votazione n° 1 

Presenti 13 

Favorevoli 13 

Astenuti 0 

Contrari 0 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n.  01/2023 

2. Delibera approvazione Programma Annuale e.f. 2023; 

Il DSGA, dopo aver comunicato che i revisori hanno approvato le modalità di redazione del 

bilancio, partendo dal documento “Relazione al programma annuale 2023”, ne illustra i 

contenuti e gli importi, evidenziando come ciascuno di essi viene riportato dal 

corrispondente allegato. 

Sottolinea in particolare che tra le varie poste del bilancio compare il finanziamento di 

Progetto CinemaScuola LAB "I progetti delle e per le scuole” di 34.990,90, inutilizzato a causa 

della prolungata chiusura del cinema cittadino. Il  DSGA invita il CI a riflettere, in assenza di 

indicazioni da parte del ministero, su come gestire questa somma nel prossimo futuro. 

Si procede alla votazione:  

Votazione n° 2 

Presenti 13 

Favorevoli 13 

Astenuti 0 

Contrari 0 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n.  02/2023 

3. Delibera istituzione Fondo Economale per le minute spese ex art. 21 D.I. 129/2018 

Il DSGA propone di istituire tale fondo con le stesse entità stabilite lo scorso anno: 2000€ 

annui complessivi, 100€ per singola spesa. 
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Si procede alla votazione:  

Votazione n° 3 

Presenti 13 

Favorevoli 13 

Astenuti 0 

Contrari 0 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n.  03/2023 

4. Richiesta di autorizzazione viaggi di istruzione in deroga al regolamento  

Il Ds comunica che sono pervenute due richieste di deroga al regolamento Gite e viaggi di 

Istruzione: la 3LA chiede di poter effettuare la gita per due notti invece che una a Firenze; la 

3G1 di tre notti invece che una a Napoli, aggregandosi alle classi 4G2, 4G3. 

Si procede alla votazione per la richiesta della 3LA:  

Votazione n° 4 

Presenti 13 

Favorevoli 13 

Astenuti 0 

Contrari 0 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n.  04/2023 

Si procede alla votazione per la richiesta della 3G1:  

Votazione n° 5 

Presenti 13 

Favorevoli 7 

Astenuti 2 

Contrari 4 

Il Consiglio approva a maggioranza. Delibera n.  05/2023 
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5. Delibera presentazione progetti in risposta a avvisi PNRR - Next generation 

classroom, Next generation labs 

Il DS illustra le linee generali del bando, che intende promuovere la trasformazione di una 

parte delle aule e degli spazi delle scuole in ambienti innovativi per l’apprendimento degli 

studenti. Almeno 36 ambienti per la Classroom, almeno 1 laboratorio innovativo per i Labs. 

Il Dipartimento per l’Innovazione Digitale sta lavorando per definire le intenzioni educative 

e didattiche verso le quali portare la scuola: il suo lavoro di tracciatura delle linee guida sulle 

quali poi intervenire con una progettazione di dettaglio non è ancora terminato, ma per le 

Classroom l’idea è di promuovere attività di lavoro cooperativo, prevedendo anche 

un’opportuna formazione per i docenti, mentre per i Labs l’idea è di realizzare un laboratorio 

ex-novo con dotazioni digitale per utilizzi trasversali tra diverse discipline. Per le Classroom 

si procederà quindi completando la fornitura di schermi touch ed aggiungendo carrelli di 

ricarica con laptop. Per i Labs si ricaverà lo spazio necessario destinando a questo uso le 

attuali aule 12, 13 e lo studiolo tra di esse interposto, rendendo i tre ambienti comunicanti 

(creazione di una nuova porta). 

Interviene il prof. Davino per proporre device differenti dai Chromebook nelle Classroom, 

ma il prof. Zoni risponde che la tipologia di didattica che si vuole promuovere (non sostitutiva 

ai laboratori professionalizzanti già esistenti a scuola), l’elevato numero di aule da attrezzare 

e di dispositivi da acquistare, le successive esigenze di gestione e manutenzione, consigliano 

di indirizzarsi verso laptop non molto sofisticati. Il prof. Guarino teme che tale laboratorio 

possa finire per essere sottoutilizzato o non secondo le sue complete potenzialità e chiede 

se le dotazioni tecniche potranno essere utili alle specificità dei nostri indirizzi. Il DS chiarisce 

che il passaggio di approvazione in Collegio Docenti dovrà prevedere la responsabilità di 

impegnarsi nel suo utilizzo. La prof.ssa Bianchini propone progetti trasversali dedicati a tutto 

l'istituto, che coinvolgano studenti di più classi. 

Si procede alla votazione:  

Votazione n° 6 

Presenti 13 

Favorevoli 12 

Astenuti 0 

Contrari 1 

Il Consiglio approva a maggioranza. Delibera n.  06/2023 

6. Esiti iscrizioni classi prime a.s. 2023-24 

Il DS illustra la situazione delle iscrizioni per le future classi prime: i numeri totali (304 di cui 

142 per i licei) sono consistenti ed esattamente quelli dello scorso a.s. Il picco fu nel 2018-

2019 con circa 330 iscrizioni. La distribuzione però è molto cambiata. 
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LSA: 104 iscrizioni (62 lo scorso a.s.), verranno formate 4 classi; 

LA: 38 iscrizioni, verranno formate 2 classi; 

Moda: 43 iscrizioni, verranno formate 2 classi; 

Grafica: 81 iscrizioni, verranno formate 4 classi, ma non ci saranno esuberi per la formazione 

della terza sezione di Moda; 

Chimica: 38 iscrizioni, verranno formate 2 classi. 

Il DS illustra anche la situazione per le classi terze dell’ITIS: le terze di chimica saranno 3 non 

articolate (2 di biotecnologie e 1 di materiali), mentre il corso di Moda avrà solo 2 sezioni di 

cui la 3M1 sarà articolata (sistema moda+disegno per tessuti) mentre la 3M2 sarà di solo 

disegno per tessuti. 

7. Comunicazioni del DS 

Nessuna comunicazione. 

8. Varie ed eventuali 

Il prof. Guarino chiede chiarimenti sulla situazione riferita ad alcuni collaboratori scolastici 

che sono stati segnalati per comportamenti scorretti, alcuni passibili di sanzioni (violazione 

del divieto di fumo). 

Il Consiglio istituisce una commissione per la revisione del regolamento dei viaggi di 

istruzione: genitore Francesco Carrozza, docente Franco Guarino, studente Francesco Milasi. 

Il Presidente informa il Consiglio degli incontri con i referenti delle società dei mezzi di 

trasporto al fine di un ulteriore miglioramento nella gestione del servizio dei trasporti 

pubblici locali. 

La rappresentante degli studenti Fazio chiede se la situazione dei caloriferi che al lunedì 

mattino sono stati trovati nelle ultime volte spenti, è stata risolta. Il DS afferma che oggi 

questo inconveniente non si è presentato, dopo i contatti avuti con l’ente gestore 

dell’edificio. 

Il Presidente chiede se non è possibile avere con anticipo le destinazioni degli studenti per 

le esperienze di PCTO, offrendo disponibilità a fornire nuovi contatti di aziende disponibili 

ad accogliere studenti. Il DS risponde che, nel rispetto della competenza di ciascun Consiglio 

di Classe per la scelta della destinazione degli studenti per le attività di PCTO, allargare le 

possibilità di contatto è sempre ben accetto da parte della scuola. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 21:15. 

 

Il Segretario del C.I. Il Presidente del C.I. 

Roberto Zoni Mirko Capriati 

  

 


